



Pièces	6 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	005640R
Prix	575 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nous vous proposons en exclusivité une maison mitoyenne à rénover, située dans le quartier de Cimiez, sur la rue Edith Cavell. D'une surface de 128 m² sur trois niveaux, cette maison conserve son charme d'origine et offre plusieurs possibilités d'aménagement. Elle bénéficie d'un double accès, avec une entrée sur le boulevard de Cimiez et une autre sur l'avenue Edith Cavell. Composition du bien : - Rez-de-chaussée (entrée par Edith Cavell) : entrée, salon, salle de bains, débarras. - 1er étage : entrée secondaire accessible par un escalier extérieur, dégagement, salon, séjour, cuisine ...

Winter Immobilier presents exclusively a semi-detached house located in the Cimiez area, on Rue Edith Cavell. With a surface area of 128 m² spread over three levels, this house requires a full renovation but retains its original charm. Its strategic location offers two separate entrances: one on Boulevard de Cimiez and another on Avenue Edith Cavell. This property consists of: Ground floor (access from Edith Cavell): an entrance, a living room, a bathroom, and a storage room. First floor: a second entrance accessible via an external staircase from Edith Cavell, leading to a hallway, a living ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

